

<b>Titel:</b>	Schüler aus Montbéliard sind Gäste der Stadt
<b>Autor:</b>	wid
<b>Quelle:</b>	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 66, S. 4
<b>Datum:</b>	19.03.1985
<b>Seitenumfang:</b>	1
<b>Signaturen:</b>	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

---

**Deutsch-Französisches Institut**

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: [frankreich-bibliothek@dfi.de](mailto:frankreich-bibliothek@dfi.de)

Internet: <http://www.dfi.de/>



## Schüler aus Montbéliard sind Gäste der Stadt

Der Schüleraustausch zwischen den beiden Partnerstädten Montbéliard und Ludwigsburg hat Tradition. So halten sich derzeit wieder 31 französische Schülerinnen und Schüler als Gäste des Mörke-Gymnasiums in der Barockstadt auf. Auch dieses Jahr stehen wieder interessante Veranstaltungen und Ausflüge auf dem Programm, bis die Gäste aus Frankreich am 23. März nach Hause zurückfahren. Nach einer Schloßbesichtigung und einem Theaterabend mit „Der kleine Prinz“ in der Aula des Mörke-Gymnasiums waren die 16- bis 17jährigen Schüler zu Oberbürgermeister Henke ins Rathaus eingeladen (unser Bild). Auf dem Empfang würdigte der OB die enge Beziehung zwischen den beiden Städten. Es komme darauf an, die Beziehungen vor allem der Jugend untereinander in Zukunft noch enger zu gestalten. Die Partnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard bestehe nun schon seit 35 Jahren. Sie sei somit die älteste in der Bundesrepublik. Allein das sei Verpflichtung ge-

nug. Auch der Leiter der französischen Schülergruppe, Michel Laurecon, betonte, daß es sinnvoll sei, gerade den Schüleraustausch weiter auszubauen, gehe es doch um die Beziehungen zwischen den Erwachsenen von morgen. Zudem könne ein guter Kontakt der Jugendlichen dazu beitragen, Meinungsverschiedenheiten der Politiker untereinander zu überwinden. So würden Partnerschaften die Zukunft Europas sichern. In den nächsten Tagen besuchen die französischen Gäste noch Rothenburg ob der Tauber, das Planetarium in Stuttgart sowie die Firma Salamander in Kornwestheim. In ihren Umhängetaschen mit dem Namenszug der Stadt, die sie vom OB als Erinnerungsgabe überreicht bekamen, können die Schüler aus Frankreich bis zu ihrer Heimreise viele Erinnerungen mitnehmen. Der Gegenbesuch ihrer deutschen Klassenkameraden steht schon fest. Sie werden vom 8. bis 20. Mai Montbéliard besuchen.

wid/Bild: Zürn